

Forums pour les consommateurs

## Douleurs à l'estomac après certains traitements

Par Adella Posté le 26/08/2024 à 05h16

Bonjour,

J'ai entendu dire que certains traitements peuvent laisser des traces au niveau de l'estomac, des douleurs, comme un genre de brûlure qui persiste. C'est un peu inquiétant, surtout quand ça traîne... Est-ce que c'est fréquent chez vous aussi ? J'ai pas trop envie de m'inquiéter pour rien, mais bon, si d'autres ont ressenti des trucs similaires, ça me rassurerait peut-être.